



Credit: Andreas Heddergott / TUM

DEUTSCH:

„Facta non verba“ – Taten statt Worte – das war das Motto des diesjährigen Dies Academicus! Heute haben wir gemeinsam mit unserer Universitätsgemeinschaft und unseren Freundinnen und Freunden ein außerordentlich erfolgreiches Jahr 2024 gefeiert. Unser Spitzenplatz als beste Universität der EU im THE-Ranking und die beeindruckenden 180 TUM Student Clubs sind nur zwei erfreuliche Errungenschaften dieses Jahres.

Mit Unerschrockenheit, Teamgeist und Freude am Wettbewerb packen wir an der TUM jede Herausforderung an. Bayerns Wissenschaftsminister Markus Blume brachte es in seiner Rede auf den Punkt: „Ganz Deutschland ist erschüttert von Krisen“, sagte er. Ganz Deutschland? Nein, da gebe es dieses unbeugsame TUM-Dorf, geprägt vom Geist des ‚einfach mal machen‘. Seine Botschaft an den vollbesetzten Audimax: „Mehr TUM-Spirit braucht das Land! Dann geht es wieder nach oben!“

Dieser TUM-Spirit lebt durch unsere exzellenten Mitarbeitenden in Forschung, Lehre und Verwaltung, durch unsere inspirierenden Studierenden, die uns täglich herausfordern, und durch unsere starken Partner, Unterstützer und Mäzene, die uns wichtige Stabilität, aber auch die notwendige Agilität geben, um neue, zukunftsweisende Akzente zu setzen.

In diesen wandelnden Zeiten sind wir als TUM gefordert, offen, innovativ und agil zu bleiben und uns selbstbestimmt weiter zu verändern – statt darauf zu warten, verändert zu werden. Deshalb danke ich Ihnen allen herzlich für ihren engagierten Einsatz, Ihren Gemeinschaftssinn und die Lust auf das, was vor uns liegt.

#FactaNonVerba #TatenStattWorte #DiesAcademicus #TUM #Spitzenforschung
#Exzellenz #Innovation #Bildung #Hochschulen #StudentClubs #Wissenschaft
#Zusammenarbeit #Teamgeist #EinfachMalMachen #ZukunftGestalten
#EuropasBesteUniversität #THEranking #Leadership #Agilität #Mut
#HerausforderungenMeistern #TUMSpirit

ENGLISH:

“Facta non verba” – deeds, not words - that was the motto of this year's Dies Academicus! Today, together with our university community and our friends, we celebrated an extraordinarily successful year 2024. Our top position as the best university in the EU in the THE ranking and the impressive 180 TUM Student Clubs are just two of this year's pleasing achievements.

At TUM, we tackle every challenge with fearlessness, team spirit and the joy of competition. Bavaria's Science Minister Markus Blume put it in a nutshell in his speech: “The whole of Germany is shaken by crises,” he said. All of Germany? No, there is this indomitable TUM village, characterized by the spirit of 'just do it'. His message to the packed Audimax: “The country needs more TUM spirit! Then it will go up again!”

This TUM spirit lives through our excellent employees in research, teaching and administration, through our inspiring students who challenge us every day, and through our strong partners, supporters and patrons, who give us important stability, but also the necessary agility to set new, forward-looking accents.

In these changing times, we as TUM are called upon to remain open, innovative and agile and to continue to change in a self-determined way - instead of waiting to be changed. I would therefore like to thank you all for your commitment, your sense of community and your enthusiasm for what lies ahead.

#FactaNonVerba #DeedsNotWords #DiesAcademicus #TUM #Excellence
#Innovation #Education #TopUniversity #StudentClubs #Research #Collaboration
#TeamSpirit #JustDolt #ShapingTheFuture #BestUniversityInEurope #THEranking
#Leadership #Agility #Courage #OvercomingChallenges #TUMSpirit